

Abil 27, 1948 5356.3

Amiga Gabriela:

Hace mucho bien recibir cartas como las tuyas. Los asuntos de Chile me han estado preocupando últimamente con el carácter de una drama familiar. Mi hermano mayor ha sido víctima de la persecución policial del gobierno, ha perdido su empleo en la Oficina de Correos y Telégrafo en Santiago - más de doce años de servicio sonados de una plena vida - y acaso vaya en estos momentos rumbo al exilio. Su culpa: el ser dirigente de los Empleados Públicos y, debe añadirse agrega, habla luciendo noche y día, como un desesperado, por el triunfo de un falso jefezaileg. Allí quedan niños y mujeres, peleando por el pan de cada día, con la angustia y el terror de quien conoce en carne propia la irresponsabilidad feraz del tiranuelo. Como mi hermano, hay en Chile miles de dirigentes obreros que son víctimas de semejantes injusticias.

Cuando lei tu carta pensí que afortunadamente el mundo no está todavía dividido tan sólo entre comunistas y anti-comunistas. Hay otras divisiones. Por ejemplo, entre gente honesta y gente deshonorable, entre libres y esclavos, entre patriotas y vendidos a malos intereses extranjeros. Muchas veces el dictador se disfraza. Sus crueles disparates, pero, a su debido, no conseguiren engañarnos.

[Carta] 1948 abril 27, California [a] Gabriela Mistral
[manuscrito] Fernando Alegria.

AUTORÍA

Alegría, Fernando, 1918-2005

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1948 abril 27, California [a] Gabriela Mistral [manuscrito] Fernando Alegría. 3 hojas ; 28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)